

Hospital Regional inauguró acogedor lactario con apoyo de Camanchaca

En el marco de la Semana Mundial de la Lactancia Materna, el Hospital Regional inauguró el nuevo Lactario Dra. Roxana Aguilar Vidangos, espacio especialmente acondicionado para apoyar a mamás que tienen a sus hijos hospitalizados en las unidades de Neonatología y Pediatría, para la extracción y almacenamiento de su leche en con-

diciones seguras, acogedoras y libres de estrés.

La iniciativa fue posible gracias a una alianza entre el recinto y la empresa Camanchaca, inspirado su proyecto Sala ALMA, implementado desde 2024 en sus instalaciones de Coronel y Talcahuano y replicado próximamente en sus operaciones de Tomé.

“Sabemos los benefi-

cios de la lactancia materna, pero también entendemos que debemos generar espacios acogedores, dignos y humanos en nuestros establecimientos. Este lactario cumple con ese objetivo, un lugar más cálido que una sala de hospitalización, que permite cuidar, nutrir y acompañar. Gracias a Camanchaca por permitirnos cumplir este

30

mamás utilizan a diario el espacio para una lactancia libre y segura en el recinto.

compromiso”, expresó Claudio Baeza, director del Hospital Regional. ☺



RECINTO BENEFICIA A MADRES DE PACIENTES Y FUNCIONARIAS.

CEDIDA